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(I lavori riprendono alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

(omissis) 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1753 presentata da Ravetti, inerente a 
"Chiarimenti in merito alla situazione dell’Azienda Ospedaliera Universitaria di 
Alessandria, con riguardo al conferimento di incarico di Direttore Generale"  

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1753. 
La parola al Consigliere Ravetti per l'illustrazione. 
Non vedo l’Assessore presente, per cui sospendiamo per alcuni minuti la seduta. 
La seduta è sospesa. 

(La seduta, sospesa alle ore 14.50, riprende alle ore 14.51) 

PRESIDENTE 

La seduta riprende. 
Visto che è arrivato l’Assessore Icardi, riprendiamo con l’interrogazione a risposta 

immediata n. 1753 presentata dal Consigliere Ravetti.  
La parola al Consigliere Ravetti per l'illustrazione. 
Prego, Consigliere; ne ha facoltà per tre minuti. 

RAVETTI Domenico 

Grazie, Presidente.  
Una precisazione, ma forse anche solo un chiarimento, rispetto all’interrogazione a 

risposta immediata che ho presentato, che riguarda le certezze che avremmo bisogno di 
comprendere rispetto alla trasformazione dell’Azienda Ospedaliera alessandrina in Azienda 
Ospedaliera Universitaria e, in particolare, il ruolo del Direttore Generale di quell’Azienda.  

Se è d’accordo, Presidente, eviterei il commento e la lettura delle premesse e passerei 
subito a ciò che per noi non è stato facilmente riscontrabile, ovvero se l’elenco dei candidati 
idonei a ottenere il ruolo di Direttore generale dell’Azienda Ospedaliera Universitaria può 
essere adeguato al fatto che il bando uscito non è per l’Azienda universitaria, ma per l’Azienda 
ospedaliera e le nomine devono avvenire, se ho ben compreso, entro il 31 maggio. Prima 
questione. 

Seconda questione. Per noi non è stato facilmente riscontrabile il fatto che all’atto della 
trasformazione sia stato corretto mantenere il ruolo di Direttore generale della nuova Azienda 
universitaria e non il ruolo di Commissario.  

Per questa ragione, Presidente, interrogo l’Assessore competente per avere chiarimenti 
esaurienti in merito alla situazione attuale e in divenire dell’Azienda Ospedaliera Universitaria 
di Alessandria, con riguardo al conferimento di incarico di Direttore generale alla luce di quanto 
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ho appena sottolineato. 

PRESIDENTE 

Ringraziamo il Consigliere Ravetti per l’illustrazione. 
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Luigi Icardi. 
Prego, Assessore; ha facoltà di intervenire per cinque minuti. 

ICARDI Luigi Genesio, Assessore alla sanità 

Grazie, Presidente.  
Nella DGR 97-383 del 2023, con cui è stato presentato un avviso pubblico di selezione per 

il conferimento di incarichi di direzione generale presso le ASL, le Aziende Ospedaliere e le 
Aziende Ospedaliere Universitarie della Regione Piemonte, era stata emanata la copertura, tra 
gli altri, del posto di Direttore generale dell’Azienda Ospedaliera Santissimi Antonio e Biagio e 
Arrigo di Alessandria.  

La Commissione di esperti incaricata della selezione delle domande dei candidati ha 
concluso i lavori con i colloqui dei candidati e ha redatto le rose degli idonei alla Direzione 
generale di ogni azienda sanitaria regionale, compresa l’Azienda Ospedaliera di Alessandria. 

 Con deliberazione del Consiglio regionale n. 304 del 5 dicembre, è stata disposta ad 
Alessandria la qualifica giuridica di Azienda Ospedaliera Universitaria. 

Per quanto riguarda il tema del Direttore generale, i contratti sottoscritti dai Direttori 
generali del Servizio Sanitario Regionale prevedono una clausola in virtù della quale la Regione 
si riserva la facoltà di variare l’Azienda di assegnazione del Direttore generale, senza che la 
mobilità interaziendale modifichi la durata e le altre condizioni contrattuali, quindi non è 
un’innovazione. 

Nel caso specifico di Alessandria, stante la continuità tra l’Azienda Ospedaliera e l’Azienda 
Ospedaliera Universitaria, nonché il fatto che sono formate dagli stessi presidi, a scadenza di 
mandato, solo pochi mesi dopo il riconoscimento del carattere universitario dell’azienda, verrà 
selezionato un Direttore generale dell’Azienda Ospedaliera Universitaria di Alessandria tra 
quei candidati risultati idonei nella lista dell’Azienda Ospedaliera di Alessandria, approvata lo 
scorso dicembre, con idoneità per Azienda Ospedaliera Universitaria (sostanzialmente sono 
tutti idonei, tranne due, per l’Azienda universitaria) senza rifare un nuovo bando. 

Grazie, Presidente.  

PRESIDENTE 

Ringraziamo l’Assessore Luigi Icardi per la risposta. 

***** 

(omissis) 

(Alle ore 15.22 il Presidente dichiara esaurita la trattazione  
delle interrogazioni a risposta immediata) 

(La seduta riprende alle ore 14.47)


